
8 Pièces

315 m²

Réf. 3876-MBE.

2 670 000 €

St-Chaffrey
Maison à vendre (05330)
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M-OI  Saint-Chaffrey  vous  propose  à  la  vente  ce  chalet  de  type  8  de

315m².  L'adresse  du  bien,  la  vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les

informations  financières  sont  disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon

Office  Immobilier  avec  la  référence  3298-MBE  (Lien  direct  sur  les

photos)L'Office Immobilier  de Serre Chevalier  vous propose à la vente

en exclusivité ce chalet aux prestations exceptionnelles.Situé au coeur

de la station de Chantemerle à Serre-Chevalier, à 50m du télécabine de

Ratier  et  de  la  vie  de  station,  l'emplacement  vous  séduira  par  sa

proximité à pied des pistes et de la vie de ...

M-OI Saint-Chaffrey offers for sale this type 8 chalet of 315m². The address of the

property,  the video of  the virtual  visit  and all  the financial  information are available

online on the Mon Office Immobilier website with the reference 3298-MBE (Direct

link on the photos)Mon Office Immobilier of Serre Chevalier offers you for sale this

chalet  with  exceptional  services.Located  in  the  heart  of  the  Chantemerle  resort  in

Serre-Chevalier,  50m  from  the  Ratier  gondola  and  resort  life,  the  location  will

seduce you with its walking distance to the slopes and resort life.The Izoard chalet,

located ...
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